

Harry Potter I.

oder was passiert mit Familie Potter wenn Voldemort nicht gelebt hätte

Von Monny

Kapitel 10: Der Schultag geht weiter

So Leute es geht weiter^^. Ich hoffe das letzte Kap hat euch gefallen^^. Weiter geht's.

Kapitel 10: Der Schultag geht weiter.

Nachdem die Eltern sich nach und nach von ihren Kindern Verabschiedeten hatten, kehrte wieder Ruhe ins Klassenzimmer ein und der Klassenlehrer forderte seine Schüler auf sich einen Sitzplatz auszusuchen.

Harry und Neville setzten sich nebeneinander. Und unterhielten sich. Nach ein paar Minuten meldete sich der Klassenlehrer zu Wort und sagte: "So jetzt werde ich euch euren Stundenplan austeilern und ihr gebt ihn dann später euren Eltern ok?", die Klasse rief im Chor „Ja“, und so machte sich der Klassenlehrer daran jedem seiner Schüler einen Stundenplan auszu teilen.

Nachdem er dies getan hatte, sagte er: "So und jetzt werden wir die Tische etwas beiseiteschieben und mit unseren Stühlen einen Stuhlkreis machen denn ich bin echt gespannt, wie ihr heißt und wo ihr wohnt und was eure Eltern als Beruf machen."

Und so schoben sie etwas die Tische beiseite und machten einen Stuhlkreis. Nachdem sie das alles gemacht hatten, setzten sie sich auf ihre Stühle – Harry natürlich wieder neben Neville – und der Lehrer setzte sich zwischen ein Mädchen und einem Jungen und schlug das grüne Buch, auf das er mitgebracht hatte, und erzählte: "Also meine Lieben das ist unser Klassenbuch ... darin stehen eure Namen, eure Adresse und wann ihr Geburtstag habt, und ich werde darein schreiben was wir an den Tagen machen.alles klar??"

Die Schüler nickten und dann begann der Lehrer die Liste vom ersten bis zum letzten Schüler runter zu zählen und jeder Schüler soll etwas von sich erzählen, wo er wohnt

... was die Eltern so machen ... ob sie Haustiere haben und so weiter.

Und so fing das erste Kind an, bis der Lehrer schließlich bei dem Buchstaben D angekommen ist und Dudley dran war zu erzählen.

Der Lehrer blickte auf seine Liste und sagte dann: "So und nun ist Dudley dran uns etwas von sich zu erzählen... Dudley bitte.", und so fing Dudley an hochnäsig wie es Harry von ihm kennt von seinem Vater und dessen Job bei der Bohrmaschinen Firma, dem schönen Haus, in dem er mit seinen Eltern lebt, und, und, und.

Während Dudley von sich erzählte beugte sich Neville leicht zu Harry rüber und flüsterte ihm zu: "Man dein Cousin ist ja eingebildet.", Harry nickte nur und hörte dann dem nächsten Kind zu.

Und so ging es weiter bis der Lehrer zu Neville kam und ihn fragte: "So jetzt erzähl mal was über dich und wenn du möchtest auch etwas über deine Eltern, was sie so vom Beruf her machen und so weiter."

Neville nickte und begann: "Also meine Eltern haben sich in der Schule kennen gelernt, und haben auch später geheiratet. Meine Eltern sind beide...naja...man kann sagen das sie so was wie Polizisten sind, mehr weiß ich auch nicht außer das wir in einem schönen Haus wohnen mit einem tollen Garten."

Der Lehrer nickte und nahm den nächsten Schüler dran. Dann war endlich Harry dran.

„Also meine Eltern haben sich in ihrer Schulzeit kennen gelernt, sie waren im selben Jahrgang. Nach der Schule haben sie sehr früh geheiratet und sich zu Polizisten ausbilden lassen. Meine Mutter hat sich auch zur Krankenschwester Ausbilden lassen und hat ihre Prüfung ein paar Jahre nach der Geburt meiner Jüngeren Schwester abgelegt. Wir leben in einem schönen Großen Haus mit einem tollen großen Garten...ja das war eigentlich alles.“

Der Lehrer nickte und nachdem auch die letzte Schülerin dran war, schoben sie die Tische wieder richtig hin und die Kinder konnten sich wieder auf ihren Platz setzen. Nachdem wieder ruhe eingekehrt war stand der Lehrer wieder auf ging durch die Reihen und verteilte an jedes Kind den Stundenplan.

Nachdem jedes Kind einen Stundenplan bekommen hatte sagte der Lehrer: "So da wir gleich aus haben und eure Eltern auch bald kommen machen wir nichts weiter als unsere Sachen zu packen und dann nach draußen zu gehen und auf dem Spielplatz zu gehen und da eine runde zu spielen.

Die Kinder waren begeistert und sie packten ihre sieben Sachen zusammen und gingen dann ihrem Klassenlehrer hinterher der sie auf den Schulhof führte. Sie legten ihre Ranzen unter einem großen Baum und Harry und Neville machten sich auf um zum Klettergerüst zu kommen. Sie kletterten hoch und setzten sich bequem hin und schauten den anderen beim Spielen zu, dann fragte Harry seinen neuen Freund: "Und holen dich deine Eltern ab?", Neville zuckte mit den Schultern und sagte traurig: "Keine Ahnung, ich weiß nicht ob sie zu einem Einsatz müssen oder nicht, und was ist mit

deinen?", Harry lächelte leicht und sagte dann: "Keine Ahnung mein Dad hat was gesagt das er bald wieder los muss, aber zum Glück hat meine Mutter sich noch zur Krankenschwester ausbilden lassen und arbeitet im St. Mungo, ich finde der Beruf passt auch viel besser zu ihr, deswegen wird sie mich wahrscheinlich auch abholen."

Nevile sah Harry von der Seite her an und sagte dann mit einem Lächeln: "Man ich freu mich schon auf Hogwarts du auch?", Harry lächelte und sagte: "Klar und wie, ich freu mich schon auf die Festessen mein Patenonkel schwärmt mir wieder vor die toll das Essen dort ist.", beide mussten lachen und sahen dann den anderen Kindern beim Fangen Spielen zu und dann sagte Nevile : "Mann ich würde da gerne mit machen."

Harry lächelte und sagte dann lachend: "Das können wir doch auch machen...komm wir klettern runter und fragen ob wir mit Spielen dürfen.", und so kletterten die beiden Jungen runter und fragen die Kinder ob sie mit Spielen durften. Die Kinder nickten und so spielten Harry und Nevile mit ihren Mitschülern fangen.

Eine Gute Stunde später waren sie immer noch am spielen. Als er am Schultor eine Junge Frau mit roten haaren sah und sie als seine Mutter erkannte. Er ließ das Spiel, Spiel sein und rannte mit einem lauten "Mum" auf seine Mutter zu und umarmte sie Stürmisch. Auch sie umarmte ihren Sohn und gemeinsam gingen sie auf den Schulhof auf Nevile zu der Lily freundlich anlächelte.

Nach ein paar Minuten in denen sie sich über das, was Harry und Nevile heute, so gemacht haben wandte sich Lily an Nevile und sagte: "Nevile ich muss dir leider sagen das deine Eltern heute einen Brief vom Ministerium bekommen, in dem steht das sie zur Arbeit gehen müssen. Aber keine Panik deine Mutter hat mit eine Eule geschickt und sie hat mich gebeten dich mit zu uns nach Hause zu nehmen und du einfach mit uns Feierst sie wollen so schnell wie möglich zurück kommen.

Nevile nickte und zusammen mit Harry ging er seinen Ranzen holen. Nachdem das geschafft war, gingen sie zusammen über den Schulhof zurück zu dem Familienwagen der Potters und fuhren nach Godric's Hollow.

So das war's endlich ist das Kapitel abgeschlossen. Mann war das ne Schwere Geburt^^.

Kommis sind erwünscht^^.

Bis zum nächsten Kap.

gez. Monny^^.